

JUEVES 5
JULIO 2012

La Habana
Año 54 de la Revolución

EDICIÓN
ÚNICA
CIERRE: 10:45 P.M.

AÑO 48
No. 159
20 ctvs

Granma



Donde
comienza
el deber,
termina la
amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



FOTOS: ESTUDIOS REVOLUCIÓN

Inicia Raúl visita oficial a China

YAIMA PUIG MENESES

BEIJING, China.—Apenas iniciaba el día en La Habana cuando, del otro lado del mundo, arribaba a la República Popular China el General de Ejército Raúl Castro Ruz, para cumplimentar su primera visita oficial a este hermano país desde que asumió como Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros.

A su llegada al aeropuerto internacional de Beijing, a la 1:30 p.m.—hora local— del miércoles 4 de julio, Raúl recibió la cálida bienvenida del viceministro primero de Relaciones Exteriores Zhang Zhijun, el embajador cubano Alberto Blanco y otros funcionarios de la cancillería china, al tiempo que dos niños le hicieron entrega de un ramo de flores que el Presidente cubano agradeció sonriente. Luego presentó al resto de la delegación cubana, integrada por el vicepresidente del Consejo de Ministros Ricardo Cabrisas Ruiz y el canciller Bruno Rodríguez Parrilla.

Cuando concluyeron los saludos de ambas partes, y luego de un breve y afectuoso intercambio, el Presidente cubano avanzó entre la guardia de honor y se dirigió al auto que lo condujo hasta el lugar donde se hospeda. La caravana inició el recorrido en medio del acogedor paisaje de Beijing en el que, poco a

poco, comenzaron a vislumbrarse numerosas construcciones que se empujan hasta el cielo y se entremezclan con la arquitectura característica de este país asiático de poco más de 1 300 millones de habitantes. Durante el trayecto también fue posible apreciar lugares emblemáticos como el Gran Palacio del Pueblo, la Ciudad Prohibida y la Plaza Tiananmen, esta última engalanada con banderas cubanas como saludo a la visita de nuestro Presidente.

La anterior estancia de Raúl en este país fue en el 2005, cuando, además de los encuentros sostenidos con altos dirigentes del Gobierno y el Partido chinos, la delegación cubana recorrió importantes centros de desarrollo urbano del país y áreas dedicadas al impulso de las más modernas tecnologías.

La ceremonia oficial de bienvenida tendrá lugar este jueves, cuando el Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros sea recibido por el mandatario chino Hu Jintao, en el Gran Palacio del Pueblo. Previamente, Raúl sostendrá un encuentro con el compañero Wu Bangguo, Presidente de la Asamblea Popular Nacional. Durante esta jornada también serán firmados importantes documentos, entre los que sobresalen convenios de cooperación económica y técnica, en el sector agrícola, así como acuerdos de capacitación entre las aduanas.

Aumentan un 33 % los periodistas asesinados en el primer semestre del 2012

GINEBRA.—Un total de 72 periodistas murieron asesinados en 21 países durante los seis primeros meses del 2012, lo que supone un 33 % más que en el mismo periodo del año anterior, denunció hoy el grupo Campaña Emblema de Prensa (PEC, por sus siglas en inglés).

La PEC aseguró en un comunicado que este incremento "es el resultado de la intensificación de los conflictos internos".

Latinoamérica y el Caribe fue la región que concentró el mayor número de víctimas, con 23 periodistas asesinados: ocho en México, seis en Brasil, cuatro en Honduras, dos en Bolivia y uno en Colombia, Panamá y Haití.

Según el secretario general de la PEC, Blaise Lempen, el acceso a la información "ha empeorado desde principios del año". (EFE)

Convoca el Consejo de Estado a elecciones generales

El Consejo de Estado, conforme a lo establecido en la Constitución de la República y en la Ley N° 72, de 29 de octubre de 1992, "Ley Electoral", acordó convocar a los electores de la República a elecciones generales para elegir a los delegados a las asambleas municipales y provinciales del Poder Popular y a los diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular.

Las elecciones para elegir por el término de dos años y medio a los delegados a las asambleas muni-

pales del Poder Popular se celebrarán el domingo 21 de octubre de 2012, y en segunda vuelta, el domingo 28 de octubre, en aquellas circunscripciones en que ninguno de los candidatos haya obtenido más del cincuenta por ciento de los votos válidos emitidos.

La fecha en que tendrán lugar las elecciones para elegir, por el término de cinco años, a los delegados a las asambleas provinciales y a los diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular será dispuesta posteriormente.

Cuba y los Juegos Olímpicos de Londres 2012

¿Qué escenario competitivo enfrentará Cuba en los Juegos Olímpicos de Londres? ¿Cómo está conformada la delegación cubana a la cita olímpica? ¿Cuáles son nuestras principales posibilidades? ¿Cómo la televisión y la radio cubanas transmitirán este evento? Sobre estos y otros temas de interés se hablará hoy, a las 6:30 p.m. en la



Mesa Redonda Nacional **Cuba y los Juegos Olímpicos Londres 2012**, en la que participarán representantes del INDER y el ICRT.

Cubavisión, Cubavisión Internacional y Radio Habana Cuba transmitirán esta Mesa Redonda, y el Canal Educativo la retransmitirá al final de su programación.

El clamor de justicia por los Cinco se multiplica en el Caribe

Pedro de la Hoz

SANTIAGO DE CUBA.—Intelectuales, artistas y promotores convocados en esta ciudad por la edición 32 de la Fiesta del Fuego formularon un llamamiento en favor del inmediato retorno a la Isla de los Cinco luchadores antiterroristas cubanos, víctimas de la injusticia y el odio en Estados Unidos.

Por decisión solidaria de los participantes en el festival de las culturas de los pueblos de la región, comenzó a sesionar este miércoles el coloquio El Caribe por los Cinco, en la Sala de los Vitrales del conjunto conmemorativo de la Plaza Antonio Maceo.

En la primera jornada, a la que asistió Kenia Serrano, presidenta del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, acordaron intensificar el trabajo de difusión de la verdad sobre el caso de Gerardo, Ramón, Antonio, Fernando

y René entre intelectuales, parlamentarios, sindicalistas, líderes confesionales, académicos y comunicadores norteamericanos.

De acuerdo con la declaración dada a conocer por el destacado escultor martiniqués Alain Dumbardon, los asistentes al coloquio ratificaron la importancia de que un pronunciamiento de tal naturaleza tenga lugar en medio de un significativo espacio de concertación demostrativo de la diversidad de las culturas populares caribeñas.

En una de las galerías de la Plaza también quedó abierta una exposición de instantáneas captadas por Omar López, director de la Oficina del Conservador de la Ciudad, donde se refleja el prolongado impacto de la campaña por la liberación de los Cinco en los más remotos parajes del territorio santiaguero.

Argelia en el aniversario 50 de su independencia

Página 5